

# Soluciones Legales a tu Medida



# Somos apasionados de los negocios

Nos apasiona ser parte en la construcción de nuevos negocios, la implementación de nuevas ideas y la entrega de valor a nuestros clientes.

Entendemos que iniciar un negocio es ya una tarea desafiante y sumarle los desafíos legales que esto conlleva, lo hace complicado. Es ahí donde nosotros entramos.

Nuestra firma está hecha estrictamente para brindar servicios en los aspectos legales de tu negocio. Estamos ahí para ayudar en cada paso del día a día. Ya sea a quien desee iniciar un negocio, esté por asociarse con un tercero o esté por cerrar un contrato.



Podemos ayudarlo a crear la mejor estructura legal para mantener su negocio protegido en todos sus frentes.

Soluciones Legales a tu Medida

# Lo hacemos de forma diferente

La queja más común sobre la industria legal es su incapacidad para adaptarse al mundo moderno. Hay mucho de verdad en ello y es por eso que hemos hecho todo lo posible para convertir a DM-LEX en un negocio moderno y no en tradicional bufete de abogados.

Notarás que nuestros precios son transparentes. Usamos paquetes de tarifa fija y facturación basada en proyectos siempre que podemos. También sabemos que estás ocupado dirigiendo tu negocio, por lo que nos aseguramos de hacer la mayor parte del trabajo de forma remota.

Quizás, lo más importante, adoptamos un nuevo enfoque de la abogacía. Hablamos su idioma, no la confusa terminología legal. Construimos su negocio, redactamos sus contratos y manejamos sus transacciones de una manera que protege tus intereses.



Soluciones Legales a tu Medida

# "Somos una firma que actúa como tu asesor externo"

Buscamos construir relaciones a largo plazo, basadas en la constante comunicación y cercanía con nuestros clientes.

Combinamos nuestro talento legal con la experiencia de negocio en todas las industrias y áreas de práctica.



# Nuestros Servicios

## Corporativo

Encaminado a prestar toda clase de servicios legales a empresas, incluyendo constitución de nuevas sociedades, fusiones, escisiones, seguimiento de control corporativo de las empresas, planeación corporativa, elaboración de todo tipo de contratos, y en general, todo servicio relacionado con la operación normal y extraordinaria de las empresas. Representación en toda clase de transacciones, incluyendo la negociación, elaboración y revisión de contratos, así como de toda la documentación relativa.



# Nuestros Servicios

## Inmobiliario

Contamos con amplia experiencia en preparar y negociar cartas de intención, contratos y acuerdos inmobiliarios, incluyendo arrendamientos industriales, comerciales y residenciales, compraventas de inmuebles, contratos de promesa de compraventa, fideicomisos, fideicomisos de garantía, coinversiones, contratos de desarrollo, construcción, diseño, hipotecas y otros contratos relacionados.



# Nuestros Servicios

## Auditoría Legal

Hacemos una revisión y análisis de la documentación inherente a las obligaciones corporativas de la empresa, cuyo fin sea el conocer a fondo el cumplimiento de obligaciones societarias, soportar opiniones sobre la situación actual, además de mantener informados a los accionistas, entregando reportes sobre cumplimiento e incumplimiento de la empresa.



# Nuestros Servicios

## Compliance

Nuestra práctica incluye asesoría a empresas en el cumplimiento de las leyes, reglamentos y códigos según sus operaciones en específico; así como la redacción de reglas y procedimientos para operaciones específicas de nuestros clientes; supervisamos y auditamos la aplicación de las reglas, procedimientos y reglas de trabajo; capacitamos al personal en cuanto a cumplimiento de leyes, normas y reglamentos aplicables de acuerdo a la operación de nuestros clientes.



# Nuestros Servicios

## Protección de Datos Personales

Asesoramos a los clientes en la revisión y elaboración de políticas de privacidad de datos y lineamientos de manejo de datos, así como avisos de privacidad en las actividades donde lo requieran, como sitios web u otro tipo de plataforma de servicio que incluya datos. colección.



# Honorarios

## 1. Servicios Generales

*Consultoría del día a día en la operación de su negocio.*

El valor mensual de la asesoría depende del número de áreas del derecho que desea adicionar a su paquete de servicios legales generales.



## 2. Servicios Especiales

*Actividades puntuales que se contratan a la demanda*

Se selecciona(n) la(s) actividad(es) a demanda en el momento que se necesite(n) y su cobro se hace de manera independiente y con un precio preferencial descontado en un 10% por contratar uno de los paquetes de servicios generales

[www.dm-lex.com](http://www.dm-lex.com)



**Av. Rio Mixcoac 39-103 Insurgentes Mixcoac,  
Alcaldía Benito Juárez, CP 03920 en CDMX**

**Tel: 55 5254 2235**

**Cel: 55 1232 1302**

**[dmolina@dm-lex.com](mailto:dmolina@dm-lex.com)**

Soluciones Legales a tu Medida